
“C’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas
de vous, c’est le don de Dieu. Ce n’est point par les oeuvres, afin que personne ne se
glorifie” (ce n’est pas le résultat de ce que vous pouvez faire par vous-même). Eph.
2.8-9

La foi et la grâce
Ces dix dernières années, j’ai tellement entendu parler de foi que je me suis épuisée
à essayer de croire en Dieu pour toutes sortes de choses, sans vraiment comprendre
ce qu’est la grâce de Dieu.

Je ne savais pas comment m’appuyer sur Dieu, comment dépendre de Lui, comment
faire entièrement confiance en mon Père céleste, dans chacune des situations de ma
vie. Le problème venait de ce que j’avais davantage confiance dans ma foi pour faire
face à mes besoins qu’en Dieu.

Si tout est basé sur notre foi seule, nous aboutissons à la frustration, alors même que
nous essayons de faire arriver des choses que nous n’avons pas le pouvoir de
produire. J’essayais de croire en Dieu pour la guérison, la réussite matérielle et une
vie de famille heureuse – et ça ne marchait pas. Alors j’ai essayé de croire davantage
en Dieu, ce qui me conduisit à une frustration plus grande encore, à une absence de
joie et au découragement.

L’erreur que je faisais était de vouloir faire arriver des choses par ma foi, tout en
croyant en Dieu. Cependant, je devais apprendre à aller au delà, et dépendre de la
grâce seule de Dieu. Quand j’ai fait cela, quand j’ai renoncé à mes efforts, c’est
alors que ma frustration cessa. Quelle que soit la quantité de foi que j’avais, je
réalisai que si Dieu n’intervenait pas à travers ma foi par Sa grâce pour répondre à
mes besoins, je ne pourrais jamais recevoir quoi que ce soit.

Le Saint Esprit est à l’oeuvre pour détourner nos yeux
de notre capacité à croire, et les diriger sur la fidélité
de Dieu et sur Sa volonté de répondre à nos besoins.

“Celebration of simplicity”, par Joyce Meyer (2001)


